



Listen to this article



Se llevó a cabo una semana de “orgullo” en Israel, acompañada de desfiles y carteles temáticos en ciudades y pueblos ...

A los que persisten en irse contra los principios del Creador les recordamos el juicio contra Sodoma y Gomorra.

El Mar Muerto. En hebreo, “Yam HaMelaj” – Mar Salado, tan salado que su agua es insoportablemente amarga. Más del 37% de las sales contenidas no permiten ni la aparición ni la continuación de vida en sus aguas.



Los peces que accidentalmente ingresan al Mar Muerto con las aguas del Jordán que fluyen hacia él mueren rápidamente ...



El mar muerto está rodeado por las montañas de Sodoma, donde la esposa de Lot se congeló con una columna de sal, al Norte están los muros reconstruidos de Jericó, y al otro lado, en la

marea mineral de la buena mitad de la tabla periódica que se evapora, se ve Jordania, el antiguo Moab. El mar de asfalto es otro nombre de este mar, también llamado Oriental en la Biblia y, créanme, por una razón. Desde la antigüedad hasta hace poco, este mar literalmente arrojó asfalto a la superficie, un betún ampliamente utilizado en la construcción.



Los alrededores del mar Muerto es un paisaje bastante sombrío: montañas sin forma, desprovistas de toda vegetación, estuarios secos de arroyos estacionales, borde costero blanco de sal y “témpanos de hielo” de sal que flotan en la superficie. El fondo está cubierto de pequeñas bolas de nieve de sal ligeramente espinosas-guijarros. Las aguas del mar Muerto se evaporan gradualmente, de lo que se forman vacíos peligrosos, por lo que las playas “salvajes” en este mar no son la mejor opción para relajarse. Existe la creencia de que debido a la extrema gravedad del agua, es imposible ahogarse en el mar Muerto. Y eso no es cierto. Varias docenas de personas son víctimas de sus aguas cada año, porque dicen que se ahogan no por el agua que está a tu alrededor, sino por el agua que está dentro de TI.

Por último, me gustaría alentarlos un poco, porque a pesar de los rumores de que el mar Muerto está muriendo, las Escrituras dicen que este mar tiene un gran futuro. La Biblia promete que el mar Muerto estará vivo y volverá a su estado original. El profeta Ezequiel dice que un día saldrá de Jerusalén una fuente que llenará, desbordará y revivirá el mar Muerto. Sus aguas se llenarán de peces, y las orillas se volverán verdes y florecerán con una rica vegetación.

Zac-Zejariáh 14:8

[8]En aquel día, agua viviente fluirá de Ierushalaim יְרוּשָׁלַיִם, la mitad hacia el mar primero [del este] y la mitad hacia el mar postrero [del oeste], ambos verano y primavera.

Elohím es la fuente de la santidad, la purificación y la curación, de Él el comienzo de la vida eterna y la salvación. Cura a los enfermos, corrige la curva, revive a los muertos. Y no sólo el mar...

Ez-lejezqel 33:11

[11]"Dile a ellos: 'Como vivo Yo, dice Adonái יהוה, Elohím Yo no deseo la muerte del inicuo, sino que la persona perversa se vuelva de su camino. Así que, ¡arrepíentete! ¡Vuélvete de tus caminos perversos! Pues, ¿por qué vas a morir casa de Israel יִשְׂרָאֵל?'"

t.me/bibliatoraviviente